

Las universidades crean un premio para emprendedores

Rita M. Marín / Granada

Día 22/01/2014 - 19.49h

La Universidad de Granada acoge la presentación de este galardón, el primero de estas características en España

El premio promovido por la Asociación de Universidades Públicas Andaluzas (AUPA), con el patrocinio del Grupo PACC Seguros y la colaboración de Fundecor surge para **fomentar la cultura emprendedora entre los estudiantes** universitarios de Andalucía. El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, ha explicado que «es el primer premio de emprendimiento que se convoca en todas las universidades de una misma región de España».

Otro de los objetivos de este premio es que los jóvenes estudiantes conozcan que el emprendimiento **es una salida profesional** «y la base del autoempleo», como ha resaltado el González Lodeiro. Los ganadores recibirán el soporte adecuado para transformar su idea en una realidad empresarial.

El premio tendrá **dos fases**: una primera fase, donde los ganadores obtendrán el reconocimiento de haber sido el mejor proyecto de su universidad y accederán a competir por el premio de 3.000€ a nivel andaluz. En una segunda fase, de entre todos los proyectos premiados por las diferentes universidades públicas andaluzas se otorgará un primer premio de 3.000€, un segundo premio de 1.500€ y una mención especial al tercero.

[0 Comentarios](#)

[Imprimir](#)

Compartir

- [Búsquedas relacionadas](#)
- [Compartir](#)
- [Imprimir](#)

publicidad

Otras noticias que te pueden interesar...

[Andalucía, refugio de yihadistas](#)

[La Junta de Andalucía solo crea empleo público precario](#)

[Los estudiantes internacionales consideran que la Universidad de Granada es la mejor de España](#)

[La romería de «La Morenita» ya tiene cartel anunciador](#)

[Promálaga ocupa el primer puesto en el país como incubadora de empresas](#)

[recomendado por \[?\]](#)

Comentarios:



Iniciar sesión

0 comentarios

- [Suscribirse](#)
- [RSS](#)

